

Randonnée du 04 février 2024

Nous sommes 7 au départ d'une boucle de 10.5 km



Sur pont Gayant un petit coucou de nos amis cyclos. Nous nous dirigeons vers la plage. Un homme volant sur la mer !



Après avoir longé le camping, nous atteignons Grainval où le printemps s'annonce



Une jonquille nous sourit au passage. Nous repartons vers St Léonard pour emprunter le chemin, bien caillouteux et pas très propre qui nous mène de la Rouge vers les ponts .



C'est la Saint Pierre des marins. Long cortège de fanfares, maquettes de bateaux (nous ne verrons pas Gilbert qui devait être présent).

Retour aux voitures pour un petit réconfort offert par Sylvie.



Yannick rentre de sa virée vélo bien boueux lui aussi !



Prochain RDV dimanche prochain au parking de l'église de Tourville.

Photos et texte d'Evelyne.